

Presseinformation

245/2011

Kiel, 1. Juli 2011

Uli Schippels zur Elternbeteiligung an den Kosten zur SchülerInnen-Beförderung

„CDU und FDP winden sich wie die Aale, um sich aus ihrer Verantwortung zu schlängeln. Sie wollen die unsoziale Beteiligung von Eltern an den Fahrtkosten ihrer Kinder zu den Schulen, schieben aber den Kreisen den schwarzen Peter zu. Die Kreise wollen die Eltern vor Ort größtenteils nicht weiter finanziell belasten und die Landesregierung erhöht täglich den Druck. Erbärmlich!

DIE LINKE fordert, dass die Schülerinnen-Beförderung für die Familien grundsätzlich kostenfrei ist. Der Geldbeutel der Eltern darf nicht darüber entscheiden, auf welche Schule die Kinder gehen.“